
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis  
 
 
 
 
 
 
 
 
Indicação nº 153/2006 
 
 

Joani Aparecido da Silva Torres, Vereador em exercício junto 
a esta r. Edilidade, usando de suas atribuições legais, indica que seja organizada uma 
Cooperativa de Catadores de Lixo, para tanto, indica que seja reformado e ativado o barracão 
existente no aterro sanitário do Município, bem como que a Assistência e Promoção Social 
realize um levantamento dos munícipes que trabalham com a triagem de lixo. 

 
JUSTIFICATIVA 

  
Em conversa com os catadores de lixo, os mesmos informaram 

que vendem a quantidade de lixo reciclável, correspondente a um caminhão, pela importância 
de apenas R$ 200,00 (duzentos reais) para a empresa “Flecha de Prata”, situada na Rodovia 
Fernão Dias, saída 06, Município de Vargem, (11-4598-4765 e 9755-1018). 

 
Essas pessoas trabalham em condições precárias, sem o uso de 

luvas ou máscaras, para obterem o pequeno valor acima mencionado e, poderem sustentar suas 
famílias.  

 
Demais considerações serão desenvolvidas em plenário. 

 
Joanópolis, 29 de agosto de 2006. 
 
 
 

Joani Aparecido da Silva Torres 
Vereador do PSDB 

 
 
 
 
 
 



Ofício Gab. nº 432/06 
 
REF.: Indicações nºs 153 e 154/06 - JAST 
 

 
21 de setembro de 2006. 

 
 
Senhor Presidente, 
 
 
 
 
   Em atenção as Indicações do nobre Verador Joani Torres, tenho a 
informar que: 
 
 Ind. nº 153: Excelente indicação. Em nossa gestão passada, lutamos muito, para após 3 ½ 
anos conseguir a aprovação do projeto e conseguir R$200.000,00 do FEHIDRO para a 
implantação do aterro sanitário, coleta seletiva de lixo, etc.; Deixamos os recursos, com 
licitação feita para serem aplicados para tal finalidade, contudo, a administração passada, 
construiu e abandonou tudo, deixando desativado o projeto, bem como o galpão. Vamos fazer 
o possível para ativar o galpão e implantar uma Cooperativa de Catadores de Lixo, como tão 
bem sugerido. 
 
Ind. nº 154: Considerando a deficiência das policias civil e militar em fiscalizar o trânsito no 
município e para coibir os motoristas que trafegam na cidade, acima da velocidade permitida, 
pretendemos colocar barreiras (lombadas) em vários pontos da cidade. 
   Na oportunidade, apresento a Vossa Excelência, meus protestos de 
estima e consideração. 

 
Atenciosamente, 

 
 
 

José Garcia da Costa 
Prefeito Municipal 

 
 
 

Excelentíssimo Senhor 
Sebastião Benedito 
Presidente da Câmara Municipal de Joanópolis 
Joanópolis – S.P. 


